



## L'égalité homme-femme: de la primaire au lycée



Les élèves de CM1/ CM2 de la classe d'Emilie Klysz à la Gallissonnière, ont participé cette année avec une classe de 1ère STMG du lycée Merleau Ponty à un projet créatif sur l'égalité des sexes et la lutte contre les discriminations femme/homme.

Chaque classe a bénéficié de 4 ateliers animés par KuriOz, une association d'éducation populaire.

Sur la base de cette thématique, les animateurs de l'association ont proposé aux élèves des situations pour traiter et s'approprier des informations, réfléchir ensemble et développer un esprit critique.

Les élèves ont ainsi été amenés à s'interroger et réfléchir aux notions de féminin et masculin, aux stéréotypes véhiculés par la société sur les filles et les garçons, aux conséquences du genre des mots dans la société...

A l'issue du projet, les élèves de la Gallissonnière et les lycéens se sont retrouvés le lundi 4 avril.

Les élèves de CM1 et CM2 ont présenté et joué des saynètes qui illustrent des situations d'inégalités entre filles et garçons. Quant aux lycéens, ils ont lu devant les élèves d'élémentaire le conte qu'ils ont écrit sur ce même thème.

Leur conte n'étant volontairement pas terminé, des groupes mixtes (élémentaire/ lycée) ont ensuite travaillé à l'écriture de cette fin.

Une rencontre riche et intéressante!



Avril 2017